

第2回WEBフォーラム開催

いであ「YOUZAN」、港湾空港DX

RSO第2回WEBフォーラムの様子



NPOリサイクルソリューション（RSO、山縣宣彦会長）は9月29日、第2回WEBフォーラムを開催した。当日はフォーラムに先立つて第

1回登録部会も開かれ、いであ（株）から登録申請が出ていた「水中次世代調査モビリティホバリング型AUV『YOUZAN』（ようざん）」が登録承

認され、フォーラムにおいてその技術も紹介された。

RSOの第2回WEB

フォーラムでは上記の『YOUZAN』開発にあたった、いであ（株）環境調査事業本部執行役員の峯岸宣遠氏（一財）港湾空港総合技術センター（SCOPE）業務執行理事の傍清志氏が、行理事の傍清志氏が、ド・DX時代のSCOPE業務の方向性」と題して講演した。会場出席約20名と合わせ概ね70名の参加があった。

フォーラム開催にあたって山県会長は、「先ほど登録部会が開かれ技術開発研究部門の第一号としていであ（株）のホバリング型AUV『YOU

ZAN』が認定された。Nは東京大学生産技術研究会は、昨年度は川崎市の事例について講演会を通じて、いであ（株）のホバリング型AUV『YOUZAN』について課題を整理し提言したいと考えている。また十和田市アートでは、運営する側からの活動について研究している。運営する側からの活動について研究している。また

RSOの第2回WEB

フォーラムでは上記の『YOUZAN』開発にあたった、いであ（株）環境調査事業本部執行役員の峯岸宣遠氏（一財）港湾空港総合技術センター（SCOPE）業務執行理事の傍清志氏が、行理事の傍清志氏が、ド・DX時代のSCOPE業務の方向性」と題して講演した。会場出席約20名と合わせ概ね70名の参加があった。

RSOの第2回WEB

RSOの第2回WEB

RSOの第2回WEB

RSOの第2回WEB

で情報収集し研究した。

の潜航作業が可能などの

能力を備えている。

（CN）については政府

から具体的な目標が示さ

れたことでもあり、この

タイミングを捉えてコン

ビナートをどう再生して

いくのかについて皆様と

一緒に考え、更に深化さ

せていただきたい」と挨拶

した。

同機は昨年、NHKの

現地取材要請に応じて、

オーストラリア南東海

で、いでの

講演会

で、いでの